



Peningkatan Keterampilan Olahraga Volley dan Management Event Tournament Volley Ball SDN 020 Pulau Godang Kari Tingkat Kecamatan Kuantan Tengah

Improving Volleyball Sports Skills and Volleyball Tournament Event Management at SDN 020 Pulau Godang Kari Central Kuantan District Level

Annisa Dwi Rahmadhani¹, Fauzy Rahendra², Ahmad Al Hafiz Munthe³, Bayu Adrian Hidayat⁴, Safitriyanti⁵, Yulia Yusari⁶, Muhammad Ilham Habibi⁷,
Najib Umbara S⁸, Risan Hanudin⁹

¹⁻⁹ Universitas Riau, Indonesia

Email : annisa.dwi4937@gmail.com¹, fauzy.rahendra4925@student.unri.ac.id², ahmad.al3721@student.unri.ac.id³,
bayu.adrian4933@student.unri.ac.id⁴, safitriyanti0551@student.unri.ac.id⁵, yulia.yusari6071@student.unri.ac.id⁶,
muhammad.ilham3100@student.unri.ac.id⁷, najib.umbara4120@student.unri.ac.id⁸,
risan.hanudin5838@student.unri.ac.id⁹

Article History:

Received: September 16,2024;

Revised: September 30,2024;

Accepted: Oktober 12,2024;

Published : Oktober 14,2024;

Keywords: Tournament Volleyball, Event Management, Pulau Godang Kari Village and Operational.

Abstract The purpose of this activity is as an effort to improve the volleyball skills of students and teachers throughout Kuantan Tengah District, the time and place of implementation is Wednesday, August 14 2024, 08.00-12.00 WIB and located at the volleyball hall of SDN 020 Pulau Godang Kari as the host. House. Event Management is the process of planning, organizing and implementing events with the aim of creating a memorable experience for event participants. Many things are regulated in event management, such as determining location, budget, marketing, logistics, security and other operational activities. In the context of this tournament event, event management is very important to ensure that all elements of the event run smoothly and according to participants' expectations. Therefore, we as members of the Pulau Godang Kari Village KKN together with the Teachers of SDN 020 Pulau Godang Kari collaborated in making this event a success.

Abstrak

Tujuan dari kegiatan ini yakni sebagai upaya peningkatan keterampilan cabang olahraga Volley siswa dan Guru Se-Kecamatan Kuantan Tengah, waktu dan tempat pelaksanaannya yaitu hari Rabu, 14 Agustus 2024, pukul 08.00-12.00 WIB dan berlokasi di lahan volley SDN 020 Pulau Godang Kari selaku tuan rumah. Management Event adalah proses perencanaan, pengorganisasian, dan pelaksanaan acara dengan tujuan menciptakan pengalaman yang berkesan bagi peserta acara. Banyak hal yang diatur dalam sebuah event management, seperti penentuan lokasi, anggaran, dan kegiatan operasional lainnya. Dalam konteks acara tournament ini, management event sangat penting untuk memastikan semua elemen acara berjalan dengan lancar dan sesuai harapan peserta. Maka dari itu kami selaku anggota KKN Desa Pulau Godang Kari bersama Guru SDN 020 Pulau Godang Kari berkolaborasi dalam mensukseskan acara ini.

Kata Kunci: Tournament Volley, Management event, Desa Pulau Godang Kari, dan Operasional.

1. Pendahuluan

Kuliah kerja nyata (KKN) merupakan bentuk kegiatan pengabdian kepada masyarakat oleh mahasiswa dengan pendekatan lintas keilmuan dan sektoral pada waktu dan daerah tertentu. Direktorat Jendral Perguruan Tinggi telah menetapkan kewajiban untuk melaksanakan kukerta sebagai kegiatan intrakulikuler yang memadukan tri dharma perguruan tinggi yaitu endidikan, penelitian dan pengabdian kepada masyarakat.

Dalam pelaksanaan kuliah kerja nyata, diadakan beberapa kegiatan yang dikenal dengan istilah program kerja. Program kerja tersebut menjadi agenda yang akan dilaksanakan selama pelaksanaan KKN berlangsung dan program kerja tersebut disusun berdasarkan hasil observasi yang dilaksanakan di minggu pertama pelaksanaan KKN. Program kerja tersebut disusun dengan harapan dapat menjadi solusi bagi permasalahan yang dihadapi oleh masyarakat serta dapat menjadi kegiatan yang bermanfaat bagi masyarakat.

Program kerja yang disusun selain didasarkan pada hasil observasi yang dilaksanakan, juga didasarkan pada jurusan dan keterampilan serta kompetensi teman-teman mahasiswa KKN. Hal tersebut dilaksanakan dengan maksud untuk dapat memaksimalkan setiap program kerja yang telah diprogramkan. Selain itu, program kerja tersebut juga diharapkan dapat menjembatani mahasiswa KKN untuk dapat lebih akrab dan saling mengenal dengan masyarakat Desa Pulau Godang Kari khususnya.

Berdasarkan beberapa pertimbangan, dilahirkan Sepuluh program kerja yang disepakati oleh teman-teman posko. Salah satu diantaranya adalah Management Event. Kegiatan ini dilaksanakan dengan melihat potensi anak-anak dan guru se kecamatan Kuantan Tengah yang memang banyak memiliki minat dan bakat di bidang volly. Dengan memanfaatkan potensi ini, selaku mahasiswa pendidikan olahraga tentunya kami tidak menyia-nyiakan kesempatan yang ada, sekaligus program kerja ini untuk memperingati HUT RI Ke-79.

Program kerja ini dilaksanakan secara kolaboratif bersama guru SDN 020 Pulau Godang Kari, yang harapannya dapat menjadi acuan untuk pelaksanaan event-event mendatang, tujuan diadakannya tournament ini juga sebagai cara memperkenalkan SDN 020 Pulau Godang Kari lebih luas lagi.

Tujuan Pengabdian

1. Meningkatkan minat dan bakat olahraga SD dan Guru Se-Kecamatan Kuantan Tengah.
2. Meningkatkan Kualitas management event selanjutnya.

2. METODE PELAKSANAAN PENGABDIAN

Program kerja pengabdian masyarakat ini dilaksanakan berdasarkan inisiatif dari guru serta pengawas sekolah kecamatan kuantan tengah. Masyarakat Desa Pulau Godang Kari pun sangat merespon baik terhadap kegiatan event touranment volleyball ini yang dilaksanakan dengan tujuan untuk meningkatkan keterampilan, minat dan bakat masyarakat, siswa, dan guru se kecamatan kuantan tengah.

1. Pra Kegiatan dan Survei Lokasi

Tim kukerta melakukan survei terkait pelaksanaan event ini bersama kepala sekolah, guru dan pengawas sekolah SDN 020 Pulau Godang Kari. Selanjutnya tim kukerta juga melaksanakan persiapan kegiatan dalam bentuk tindakan awal, seperti diskusi terhadap permasalahan yang ditemui setelah survei beserta dengan solusi yang akan ditawarkan berbekal catatan survei yang telah ditulis oleh tiap anggota tim kukerta. kemudian dilanjutkan dengan pencarian dana kegiatan yang dilaksanakan dengan mengajukan proposal kegiatan kepada Kepala Desa, Korwil, dan juga Camat Kuantan Tengah, serta bantuan dana dari masyarakat setempat.



Gambar 1 (pengutipan dana sumbangan masyarakat setempat)

2. Technical Meeting

Tim pengabdian masyarakat Universitas Riau melalui KKN Desa Pulau Godang Kari Kecamatan Kuantan Tengah melaksanakan Technical Meeting mengenai Volleyball tournament Bersama Masyarakat dan guru se kecamatan Kuantan Tengah.

Lokasi dan Waktu Pengabdian

Adapun lokasi dan waktu thecnical meeting adalah pada hari Selasa, 13 Agustus 2024.

3. HASIL DAN RANGKAIAN KEGIATAN

Kegiatan Technical Meeting event volleyball tournament dilaksanakan dengan beberapa rangkaian acara yang disusun secara terstruktur untuk menghasilkan kegiatan volleyball tournament nantinya berjalan lancar.

1. Pembukaan Thecnical meeting



Gambar 2 Pembukaan Thecnical meeting

Pembukaan adalah rangkaian acara yang telah disusun dengan kata sambutan oleh ketua pelaksana, pengawas sekolah dan kepala sekolah.

2. Penentuan bracket/bagan pertandingan serta peraturan pertandingan



Gambar 3 (thecnical meeting event volleyball tournament siswa dan guru se kecamatan Kuantan Tengah)

Pada tahap ini dijelaskan terkait peraturan, cabut undi sekaligus penentuan bracket pertandingan, dan jadwal pertandingan. Technical Meeting ini bertujuan untuk membentuk kesepakatan bersama agar tidak terjadi kesalahan yang dapat menimbulkan permasalahan dalam pertandingan nantinya.

3. Pelaksanaan Kegiatan

1) Pembukaan event volleyball tournament

Kegiatan disusun dengan sedemikian rupa mulai dari MC, Doa, Menyanyikan Lagu Kebangsaan, Tari Kreasi mahasiswa dan kata sambutan oleh ketua pelaksana, kepala sekolah, dan Korwil sekaligus meresmikan acara.



Gambar 4 (pembukaan event volleyball tournament siswa dan guru se kecamatan kuantan tengah)

2) Pelaksanaan pertandingan

Pada tahap ini mahasiswa bersama guru SDN 020 Pulau Godang Kari melangsungkan pertandingan sesuai dengan kesepakatan yang telah ditentukan saat thecnical meeting Selasa lalu. Masa pelaksanaan pertandingan memakan waktu selama 6 Hari.



Gambar 5 (management event dan perwasitan event volleyball tournament)

4. Penutupan sekaligus pembagian hadiah juara



Gambar 6 Penutupan sekaligus pembagian hadiah juara
Setelah penyerahan piala dan hadiah juara, selanjutnya di laksanakan foto bersama. Kegiatan ini dihadiri oleh tokoh masyarakat, Korwil, pengawas sekolah dan juga para peserta event volleyball tournament ini.

4. KESIMPULAN

Pelaksanaan KKN MBKM Pendidikan Olahraga Universitas Riau merupakan sebuah mata kuliah yang wajib ditempuh sekaligus sebagai dasar untuk dapat melatih dan memaksimalkan ilmu-ilmu yang telah di dapatkan di bangku perkuliahan melalui pengabdian masyarakat salah satunya dengan program kerja management event sekaligus event volleyball tournament yang bertujuan untuk dapat meningkatkan dan mengembangkan minat dan bakat olahraga dalam jenjang pendidikan dan masyarakat setempat.

5. REVERENSI

LPPM Universitas Riau. (2024). *Panduan KUKERTA 2024: Kuliah Kerja Nyata Universitas Riau*.
Universitas Ciputra. (2022). *Pengertian management event*.